
Pièces 3 Pièces

Superficie 59 m²

Référence AC 5729

Prix 395 000 €

Les Issambres
Appartement à vendre (83380)
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Face au golfe de saint tropez et à la plage de san peïre bénéficiant d'une superbe

vue mer nous vous proposons ce bel appartement 2/3 pièces en duplex de 60m2.

Au 1er niveau : un lumineux salon salle à manger, cuisine indépendante aménagée

et équipée, coin nuit en alcôve, salle de bains. Au 2eme niveau : une belle chambre

donnant  sur  une  terrasse  tropézienne  de  7  m2  offrant  un  panorama  unique.

Combles  aménageables.  Aucune  charge  de  copropriété.  Pas  de  vis  à  vis.

Climatisation  réversible,  double  vitrage,  plages  et  commerces  à  pieds.  Rare  à  la

vente a voir rapidement ...

Beautiful duplex apartment of 60 m2 located on les Issambres, in the heart of the

Village Facing the Gulf of Saint Tropez with a beautiful sea view Directly south 2/3

room apartment composed of: On the 1st level: very bright living-dining room with

an  area  of  approximately  25  m2,  separate  fitted  and  equipped  kitchen,  sleeping

area in an alcove, dressing room, bathroom On the 2nd level, a beautiful bedroom

of  12  m2  with  dressing  room  access  to  the  Saint-Tropez  terrace  of  7  m2  and

magnificent  sea  view,  not  overlooked  convertible  attic  No  condominium  fees

Equipment: reversible air conditioning, ...

ROGER PLANE IMMOBILIER

5080 Départementale 559, CORNICHE DES ISSAMBRES  - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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